

Festival Folklórico: Venezuela se expresa en la danza

"Venezuela se expresa en la danza", fue el tema seleccionado para el 14º Festival Folklórico de OSCASI, realizado el 29 de junio. Como en años anteriores las Escuelas Alternativas y el Preescolar de OSCASI, exploraron diversos temas de nuestra historia y cultura para luego exponer sus trabajos en el festival.

De esta manera, el Preescolar contó con su stand sobre el estado Bolívar, San Ignacio sobre el estado Falcón, Adelita de Calvani expuso sobre el estado Anzoátegui, Nuestra Señora del Carmen sobre los llanos y Beatriz de Castillo sobre el estado Bolívar.

Al igual que en años anteriores mostraron sus artesanías y recuerdos alusivos a su región, aunque este año el enfoque se mantuvo en la danza, así que todas las escuelas e incluso el preescolar presentaron sus bailes.

- ★ El preescolar contó con dos presentaciones: Calipso del Callao y la Culebra de Ipure
- ★ El San Ignacio presentó Tambor Coriano
- ★ Nuestra Señora del Carmen bailó joropo llanero y además sus coristas cantaron "Papagayo" de Serenata Guayanesa, el canto popular "El mono de Caicara" y la composición de la profesora Denis Sojo "Venezuela".
- ★ Adelita de Calvani bailó la danza indígena Mare-Mare
- ★ Beatriz de Castillo bailó Calipso del Callao

La presentación de los bailes se realizó con asesoría del Programa de Convenciones "Enseña y Aprende" y el apoyo de estudiantes del servicio comunitario del Instituto Pedagógico José Manuel Siso Martínez, a quienes agradecemos su colaboración en el festival.



Preescolar OSCASI

San Ignacio

Beatriz de Castillo

Adelita de Calvani

Nuestra Sra del Carmen

¿Qué puedes hacer con Bs. 100 al mes?
 Puedes contribuir con la educación y la alimentación de más de 400 niños, niñas y adolescentes de Petare
¡Únete a nuestro Plan de Becas!
 escribe a becas@oscasi.org

Campamento de trabajo en El Cortijo

Del 28 de mayo al 01 de junio se llevó a cabo un nuevo campamento de trabajo en la Escuela Nuestra Señora del Carmen en El Cortijo. De esta manera, 11 estudiantes voluntarios del Colegio San Ignacio compartieron con alumnos y personal de la escuela, apoyándolos en sus actividades diarias.

¿Qué dicen los voluntarios de la experiencia?



Los voluntarios apoyaron a las promotoras en sus clases

"Primera vez que se levanta temprano para algo. ¡Le encanto! Gracias por la experiencia, eso los ayuda mucho a ellos".

Mamá de una de las voluntarias asistentes

Me sentí en casa



"Me sentí en casa, el equipo y los niños me trataron super bien. Todos estaban motivados por la visita de un grupo nuevo. La experiencia me tocó mucho, porque es difícil ver a niños de ciertas edades que les cuesta tanto el estudio, pero es muy gratificante ayudarlos y poner de tu parte".

Eduardo Puyana - V Humanidades

Me enamoré de los niños



"Me impactó llegar y ver que los niños preguntaban por los voluntarios que habían venido antes, les mandaban regalos, preguntaban cuánto tiempo íbamos a estar, nos hacían dibujos y nos pedían que volviéramos. Y personalmente espero regresar porque se los prometí y me enamoré de los niños".

Adriana Pérez - V Humanidades

Estudiantes de OSCASI cocinaron donuts



Resultado final

Nuevamente un grupo de alumnos de OSCASI fue recompensado con un día de cocina como parte de la alianza con **F&N Cocina Internacional**.

El taller se realizó el 6 de junio en la Escuela Alternativa Adelita de Calvani, donde el **Chef Franklin Nastasi** le enseñó a los estudiantes a hacer donuts.

Todos los participantes se involucraron con cada etapa de la preparación y por su buen comportamiento en el taller, se llevaron una receta adicional para hacer Galletas de Avena y Dandy en sus casas.

Últimas piscinadas del año escolar



Durante el año escolar los estudiantes más destacados de OSCASI fueron premiados en varias ocasiones con un día de piscina en el Colegio San Ignacio. De esta manera se hicieron siete piscinadas que tuvieron el apoyo de 147 alumnos voluntarios del colegio.

El 09 de junio se realizó la piscinada para los alumnos de las escuelas Beatriz de Castillo y Nuestra Señora del Carmen, la cual nuevamente contó con el apoyo de la mamá del colegio Cristy Gómez de De Luca, quien se encargó de la coordinación y los refrigerios. Cabe destacarse que en esta oportunidad compartieron con los integrantes de la Banda de Guerra del Colegio.

La última piscinada se llevó a cabo el 16 de junio para los estudiantes de las escuelas San Ignacio y Adelita de Calvani, quienes disfrutaron de galletas, perros calientes y juegos dentro y fuera del agua.

OSCASI: Tu futuro nos importa

Un grupo de estudiantes de la Universidad Santa María organizó el evento "Tu futuro nos importa", como parte de la cátedra de Introducción a la Gestión Publicitaria. La finalidad del mismo era mostrar una alternativa diferente a niños en situaciones de riesgo de caer en la violencia para conseguir recursos. Para ello, se seleccionaron distintas escuelas entre las que se incluyeron las escuelas alternativas de OSCASI.

El evento se realizó en la Escuela Nuestra Señora del Carmen el día 14 de junio y asistieron aproximadamente 150 estudiantes de OSCASI. Se inició con ponencias de personas que contaron su historia con final feliz, siendo de escasos recursos lograron forjar una carrera. En este caso tuvo presencia Marlin Vivas de la Revista Dominical, Jean Carlos Olivieri músico de la Orquesta Sinfónica Simón Bolívar y el concejal Edinson Ferrer.

Los asistentes también disfrutaron de un show de circo realizado por Producciones Extremas y una merienda.



Organizadores de evento

"El mejor medio para salir adelante es estudiar y trabajar, no agarrar un arma o salir a robar. Porque su futuro nos importa, ya que ellos son quienes van a hacer país y que van a hacer patria en un futuro y sin ellos nosotros no tenemos futuro". **Korina Gascuel**

"La finalidad del evento era motivarlos para que siguieran estudiando y vieran que había gente que le importa su futuro. Mostrarles que para tener un buen trabajo es mejor estudiar". **Rosbely Moreno**

Cayapa en El Cortijo

El 23 de junio se realizó una cayapa en la Escuela Nuestra Señora del Carmen en la que participaron alumnos del Colegio San Ignacio, estudiantes de la escuela, personal de OSCASI y vecinos que fueron a colaborar.

Todos trabajaron juntos para recuperar un espacio al aire libre que será utilizado como oratorio y usos múltiples. Además, se demolió una pared de la cocina, la cual se encuentra en proceso de remodelación.



OSCASI en la visita del P. Manuel Segura SJ

Durante la semana del 4 al 8 de junio, el personal de OSCASI tuvo la oportunidad de compartir con el Padre Jesuita Manuel Segura, quien fue invitado por CERPE, Fe y Alegría y la UCAB para dar una conferencia en la universidad y en el Colegio San Ignacio.



"Educar es enseñar a ser personas y a relacionarse sanamente con los otros"

El P. Segura es un reconocido pedagogo español dedicado a brindar formación para la tolerancia con escolares de distintas edades y también en recintos penitenciarios en Tenerife, España. Además cuenta con varios libros publicados, producto de sus años de experiencia e investigación.

Breves OSCASI

★ Durante el mes de junio todos los estudiantes de las escuelas de OSCASI participaron en una jornada odontológica. Esta jornada se hace al iniciar y al finalizar el año escolar.

★ El 08 de Junio 150 estudiantes de las escuelas alternativas de OSCASI asistieron al Musical Orinoco en el Aula Magna de la UCV. Agradecemos a FIPAN su intervención para concederles un rato de entretenimiento a los asistentes.

★ 16 de junio las promotoras y el personal de OSCASI continuaron con el curso de cocina dictado por Luis Ascanio, representante del Colegio San Ignacio. Esta iniciativa busca mejorar la nutrición de los estudiantes de nuestras escuelas alternativas.

★ En el transcurso del mes de Junio estuvo con nosotros Rafael Mendoza, novicio de la Compañía de Jesús, brindándonos su apoyo como pastoralista en las escuelas. Nos sentimos muy agradecidos por esta experiencia y esperamos que se repita.



Rafael Mendoza junto a niños de OSCASI

Próximamente en OSCASI

Sábado 14 de julio De 8 am a 12 m

Contenido

- El ABC de los cupcakes
- Receta
- Rellenos
- Cebollitas de topping
- Curiarlas

Dictado por Freda Claudet a beneficio de OSCASI
 Inversión Bs. 350 por persona
 Contacto: 2651612 / 2678942
 Lugar: Sede de OSCASI

Desde el 23 al 27 de julio de 8:00 a 12:00 am

Plan Vacacional Julio - 2012 Cocinando el futuro

Para niños entre 8 y 14 años
 En la sede de OSCASI ubicada dentro del Colegio San Ignacio
 Cupo limitado para 15 niños

¡Aprenderán a preparar ricos postres!

Dictado por F&N Cocina Internacional a beneficio de OSCASI
 Precio por participante Bs. 1.200
Precio promocional hasta el 10 de Julio Bs. 1.000
 Contacto: (0212) 2651612 / 2678942